

FAES FARMA, S.A. a la **COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES** comunica el siguiente:

HECHO RELEVANTE

Bilastina en Japón: completados los estudios Fase III y lista para registro

Bilastina ha finalizado con éxito dos estudios clínicos pivotaes de fase III en Japón. Estos estudios, realizados con más de 1.000 pacientes, han mostrado que bilastina es efectiva en el tratamiento de la rinitis alérgica y la urticaria, también en la población japonesa.

Con este paso, bilastina está ya lista para iniciar el proceso de registro en Japón.

25 de mayo de 2015